
REQUERIMENTO N°  605    /06 
De Informações 

 
“Sobre quadras esportivas, que 
não tiveram construção 
finalizada, no bairro Santa Rita, 
defronte à E. E. Dirceu Dias 
Carneiro”. 

 

 
Considerando-se que, existem duas quadras esportivas que 

foram construídas no bairro Santa Rita, com a finalidade de proporcionar 
lazer aos moradores que residem nas imediações; 

 
Considerando-se que, a construção dessas quadras deveria 

ter sido finalizada para que as crianças que por ali residem tivessem 
diversão; 

 
Considerando-se que, o mato cresce constantemente, e a 

única solução que alguns moradores encontram é colocar fogo, destruindo 
assim as plantas que por ali se encontram, e 

 
 Considerando-se ainda que, a finalização dessas obras 

estaria beneficiando tanto aos moradores vizinhos, quanto à parte estética 
do local, que será mais limpo e conservado, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Porque as quadras vêm apresentando essa falta de manutenção? 
 
2 – Há interesse de continuar a reforma dessa área?  Se a resposta for 
positiva, favor informar quando será efetuada. 
 
3- Se a resposta do item dois for negativa, favor justificar. 
 
4 – Mais informações pertinentes. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 7 de junho de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


